



自然教室、延期しました

まん延防止等重点措置が7月11日(日)まで延長されたことに伴い、7月8日(木)、9日(金)に予定していた5年生の自然教室を7月15日(木)、16日(金)に延期しました。感染予防対策を徹底し、思い出に残るような宿泊学習にしていきたいと思えます。

- 行 先 千葉県鴨川市、南房総市
- 内 容 1日目 地引網体験、干物作り体験(岩井海岸)
2日目 農業体験、クラフト体験(大山千枚田)
- 交通手段 貸切バス
- 宿泊先 吉夢 千葉県鴨川市小湊182-2

なお、まん延防止等重点措置が再延長された場合は、感染状況を見ながら再延期か実施の判断をします。当日の様子は、学校ホームページの「学校の様子」に随時アップしていくので、ご覧ください。

1人1台のタブレット配付

市川市教育委員会では、国のGIGAスクール構想に基づき、校内の無線LANと学習システムの整備を7月より順次行います。1人1台のタブレットは

4～6年生 → 令和3年9月

1～3年生 → 令和4年4月(予定) に配付(貸与)します。

ICT環境が整備されると双方向でのやりとりができるため、授業の可能性が広がります。また、学習用のクラウド環境の整備も予定しているため、授業だけでなくタブレットを持ち帰って家庭での活用も可能になります。(持ち帰る場合は家庭での充電、保管等をお願いすることもあります。)詳細は随時、お伝えします。



↑
市川市の
GIGAスクール構想



始業式で校長から「1年間の自分のめあてを持ちましょう。そして、めあてがどこまでできているのか振り返りましょう。」と伝えました。

夏季休業中、ご家庭でも1学期の生活を振り返り、2学期にめあてを達成するためにはどのようにすればよいのか話し合う機会を設けていただくようお願いします。

1学期の教育活動へのご協力、ありがとうございました。

千葉県教育委員会では「ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト」として、千葉ロッテマリーンズ公式戦への招待を行っています。



↑
応募はこちら

11月6日(土)の参観について

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため学習発表会ではなく、午前中にオープンスクールとして通常の授業参観、午後はオンラインでの70周年式典を予定しています。詳細は2学期にお伝えします。